

## **Pressemitteilung**

### **Stadtradeln in Balve – Sparkasse unterstützt die klimafreundliche Aktion**

Balve, im Juli 2022

„Ab auf‘ s Rad“, geht es die nächsten Wochen wieder für die Leute aus Balve und Umgebung. Vom 15. August bis zum 04. September findet die diesjährige Aktion „Stadtradeln“ im Märkischen Kreis statt. In diesem Jahr nehmen alle Städte und Gemeinden teil. Die Stadt Balve war auch schon im letzten Jahr dabei. Die Teilnehmeranzahl war hoch und auch in diesem Jahr zeichnet sich bei den vorliegenden Anmeldungen ein ähnlicher Trend ab. Bei dem Wettbewerb geht es darum 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Jeder Kilometer zählt. Am Ende wird der Stadtmeister und das beste Team gekürt. Neben Fahrsicherheitstraining und einer Kinder-Fahrrad-Rally werden vom Innenstadtbüro verschiedene Aktionen angeboten. Zum Abschluss ist als Höhepunkt eine große Fahrradtour durch das Hönnetal geplant. Bei der Siegerehrung am 10. September können sich die Gewinner über tolle Preise freuen.

Marktbereichsleiter Marcel Kretschmann stellte zusammen mit Anna Schulte und Mailin Hachenberg vom Innenstadtbüro die diesjährige Aktion vor. „Nach dem großen Erfolg im letzten Jahr war es für uns selbstverständlich, dass die Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis auch in diesem Jahr wieder als Sponsor zur Verfügung steht“, versicherte er. „Wir leisten gerne unseren Beitrag für ein gesundes Klima in unserer Heimat. Vielleicht erreichen wir gemeinsam in Balve erneut einen Teilnehmerrekord.“

Radbegeisterte können sich weiterhin unter [www.stadtradeln.de/balve](http://www.stadtradeln.de/balve) anmelden.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manuela Keiderling  
Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis  
Sparkassenplatz 1, 58840 Plettenberg  
Telefon 02391/9294-361  
[manuela.keiderling@spk-mk.de](mailto:manuela.keiderling@spk-mk.de)